

Rajoy devuelve la paga extra a los funcionarios pese al déficit

El Gobierno anuncia la restitución cuando se da ya por descontada la repetición de las elecciones

C. DELGADO / J. S. GONZÁLEZ
Madrid

El Gobierno devolverá a los funcionarios este mismo mes la mitad de la paga extra suprimida en 2012. Aunque la restitución ya estaba prevista en los Presupuestos de este año, no se había concretado cuándo. El anuncio de la fecha definitiva llega a poco más de dos meses de unas elecciones generales cuya repetición se da ya por segura y justo el mismo día en que el ministro de Economía, Luis de Guindos, constató un empeoramiento de los pronósticos de déficit, la deuda pública y el paro para 2016.

El Gobierno en funciones sube la previsión del déficit del 2,8% al 3,6% del PIB para 2016 y del 1,4% al 2,9% para 2017. El nuevo marco económico presentado ayer por Guindos en el Congreso contempla más sombras: eleva la previsión de la tasa de paro para este año en dos décimas, dejándola en el 19,9% de la población activa, y para 2017 la sube en tres, hasta el 17,9%. La proyección de la deuda pública se desvía nueve décimas más de lo previsto hasta ahora, y se estima que terminará el ejercicio en el 99,1% del PIB, y bajará al

99% en 2017, frente al 96,1% calculado. Guindos achaca el desfase a la ralentización de la economía global. PÁGINAS 39 Y 40

ADEMÁS

Europa presentará cargos contra Google por su sistema Android

La Comisión aprobará hoy un pliego de cargos contra Google por prácticas anticompetitivas derivadas de su sistema operativo para móviles, Android. P42



El atentado de Kabul muestra el poder talibán en Afganistán P3

El retraso del nuevo submarino español cuesta 130 millones P23

Los bancos cortan el dinero a Ausbanc tras las detenciones

Entidades financieras que patrocinaban a la asociación cancelan su publicidad al estallar el escándalo de las extorsiones

ÍNIGO DE BARRÓN, Madrid
Tras el escándalo llega la retirada de fondos. Todos los grandes bancos han decidido anular las inserciones de publicidad en las revistas de Ausbanc tras la detención de Luis Pineda, presidente de la asociación, y de Miguel Bernad, responsable de Manos Limpias, acusados de extorsión. Numerosas entidades financieras y empresas han estado pagando a la entidad por publicidad o patrocinio como consecuencia de las presiones reci-

bidas. En algunas cartas de Pineda a las que ha tenido acceso EL PAÍS, el máximo dirigente de Ausbanc pedía publicidad a los bancos y les recordaba que algunos jueces escribían en sus pu-

La investigación a Manos Limpias no afecta al juicio a la Infanta

PÁGINA 16

blicaciones. En otras, recriminaba que bajaran la facturación publicitaria y les recordaba que Ausbanc era cada vez "más influyente". Incluso amenazó a algunos responsables de comunicación de las entidades con cartas negativas dirigidas a sus jefes.

La propia presidenta de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), Elvira Rodríguez, manifestó ayer que no le sorprendía el caso: "Yo siempre me preguntaba de qué vivía esta organización". PÁGINA 15



La imagen de una mujer abrazada a su hijo en Lesbos, de la serie *Llegando al paraíso*, ganadora del Ortega a la mejor fotografía. / SAMUEL ARANDA

LOS ORTEGA DEL 40º ANIVERSARIO

Un recuerdo a los refugiados y a los desaparecidos en México

ROSARIO G. GÓMEZ, Madrid
El drama de los desaparecidos en América Latina, la desesperación de los refugiados y la lucha de una mujer contra una compañía minera en Perú son los ganadores de la 33ª edición de los Premios Ortega y Gasset de periodismo, que coinciden con el 40º aniversario de EL PAÍS. Desa-

parecidos, de Lilia Saúl y Ginna Morelo, se alzó ayer con el mejor trabajo multimedia. El reportaje *La dama de la Laguna Azul versus la laguna negra* ganó el de la mejor investigación. Y Adam Michnik, fundador del diario polaco *Gazeta Wyborcza*, ha sido reconocido por toda su trayectoria profesional. PÁGINAS 25 Y 26

Préstamo NARANJA

Sin comisiones.

Sin ataduras. No tienes que domiciliar tu nómina.

ING DIRECT

Acción Directa

10.000 desde 199€

ING DIRECT

Acción Directa

10.000 desde 199€